

TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN

MAURICIO MUÑOZ ARELLANO

DELEGADO

CAUSA ROL N° 27-2019

SANTIAGO 27 DE MAYO DE 2019

Mi nombre es Mauricio Muñoz Arellano, Delegado del Campeonato Nacional de Rodeo, rut 10.767.035-1.

En la final de la rienda femenina, participando la señorita Hernández, la Yenny Troncoso pasa por el lado de los jurados y por el lado mío, se pasa a despedir de la mano y Jose Manuel Rey me dice un paño en la boca del caballo de la Yenny, porque tenía una espumita, no era sangre, media rosadita, pero terminé la prueba bien. No se noto en la mitad de la prueba, se noto cuando paso al lado de los jurados, no era sangre o si no se para. Se elimina, como dicta el reglamento.

Y ahí, cuando perdió la Hernández, nos trataron de insultos a los jurados, junto al delegado que era yo. Insultos a las niñas que estaban ahí también.

Pasaron a la premiación, eran muchos insultos. La madre era poco. Cuando les dije a los jurados salgamos para preparar la pista para los hombres, no querían salir, estaban con miedo de ser agredidos. Eso fue lo que paso realmente.

Lo más desagradable fue el trato que tuvimos, hacía mí, hacia los jurados y a las otras participantes.

Tanto así que el público de los palcos pifiaban a esta gente. Son la barra de los Hernández. Fue muy desagradable el trato a todos los que estábamos.

Pregunta: ¿Identificaste a alguien de la barra de los Hernández?

Responde: Los típicos que andan con los Hernández, un hermano, uno medio guatón. Muy parecido a las barras del futbol.

En algún minuto me dijeron te vamos a matar, donde te pillemos te vamos a sacar la cresta.

Como mafia, creo que hay que ponerle un parale, no podemos llegar a esto.

Además, las chiquillas de la rienda también hicieron un informe. Carrasco, delegado, también hizo un informe, incluso hasta los jurados.

